

Díaz-Canel saluda presidencia mexicana de la CELAC (+Tuit)



La Habana, 8 ene (Red Web) El presidente de la República de Cuba, Miguel Díaz-Canel saludó este 8 de enero, en su cuenta en la red social Twitter, la presidencia pro t mpore de M xico de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribe os (Celac), a la vez que ratific  el compromiso de nuestro pa s con la unidad y la paz en la regi n.

A prop sito de celebrarse en esta jornada la Cumbre de ese mecanismo de integraci n, en la capital mexicana, el jefe de Estado cubano se al :

[#Cuba](#) saluda la Presidencia mexicana de [#CELAC](#). Para [#Nuestra](#) Am rica se abre un per odo esperanzador de unidad en la diversidad. Renacen sue os integracionistas con respeto a las diferencias. Nuestro compromiso con la unidad y la paz
<https://t.co/FDdnFCrT0d> Via [@Granma_Digital](#)

— Miguel D az-Canel Berm dez (@DiazCanelB) [January 8, 2020](#)

Díaz-Canel adosó a su mensaje un artículo del periódico Granma sobre la cita en la nación nortea a la que asiste el canciller cubano Bruno Rodríguez Parrilla.

Las sesiones de la Cumbre estarán encabezadas por el presidente mexicano Andrés Manuel López Obrador, y la sede será el Palacio Nacional.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/211452-diaz-canel-saluda-presidencia-mexicana-de-la-celac-tuit>



Radio Habana Cuba